



Rafael Domínguez, director de COIBA, impartirá el lunes 7 de noviembre la conferencia inaugural del II Encuentro pasado y presente de la cooperación internacional. La cooperación internacional en el caos del moderno sistema mundial, que se organiza el Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades “Alfonso Vélaz Pliego” de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, junto con el Grupo de Investigación en Cooperación Sur-Sur de la Red Española de Estudios del Desarrollo y la Red Iberoamericana Académica de Cooperación Internacional.

La conferencia de Domínguez, titulada “La reglobalización de la cooperación china: de la Belt and Road Initiative a la Global Development Initiative”, tiene dos objetivos: comprender la lógica de la reglobalización (globalización incluyente o globalización con características chinas) que China, como nuevo rule maker, pretende liderar con la Global Development Initiative; y analizar el proceso de multilateralización de la cooperación china como pilar del poder blando de la reglobalización defendida por el Partido Comunista Chino.

El II Encuentro, que reúne a varios investigadores de universidades de Italia, España, México, Colombia y Perú, se centra en analizar los cambios recientes y las perspectivas del régimen de cooperación internacional de acuerdo al marco teórico del sistema-mundo y las transiciones hegemónicas.